

# Freunde der Bibliotheken

## Kurt Idrizovic neuer Bundesvorsitzender

Der Augsburger Buchhändler, Literaturveranstalter und erfolgreiche Kämpfer für den Neubau der Augsburger Stadtbücherei, Kurt Idrizovic, arbeitet jetzt auch auf Bundesebene als Lobbyist für Bibliotheken.

Idrizovic ist in Leipzig zum Bundesvorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft der Freundeskreise im Deutschen Bibliotheksverband (dbv) gewählt worden. Er vertritt nun 429 Fördervereine in Deutschland.

Als Aktivist im Vorstand der „Freunde der Neuen Stadtbücherei Augsburg“ hielt Kurt Idrizovic beim Treffen der Fördervereine in der Nationalbibliothek Leipzig einen Vortrag über die Augsburger Verhältnisse. „Buch macht kluch: Engagierte Bürger erkämpfen eine neue Stadtbücherei.“ Dieses viel beachtete Bürgerengagement mit erfolgreichem Ausgang mag mit dazu beigetragen haben, dass Idrizovic anschließend an die Spitze der Arbeitsgemeinschaft gewählt wurde. Seine Stellvertreter kommen aus Hamm und Wolfenbüttel.

Idrizovic, der in Augsburger Schulen mehrere „Leseinseln“ realisiert hat, möchte an einer besseren Vernetzung der Freundeskreise arbeiten, einen Newsletter herausgeben, Mitgliederfortbildung organisieren und die Bibliotheken in ihrer Forderung nach einem Bibliotheksgesetz in den einzelnen Bundesländern unterstützen. (m/s)